



SIMPLE Y CLARO

PODER JUDICIAL, LA BATALLA

Por Elliot Velher

La Cámara de Diputados aprobó la desaparición de 13 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación, equivalentes a unos 15 mil millones de pesos.

El proyecto del Congreso establece que ese dinero pasará a las arcas de la Tesorería de la Federación, para que el Ejecutivo Federal disponga de esos recursos de manera discrecional.

El golpe al poder judicial, que hoy en día funge como único contrapeso al poder ejecutivo, es la antesala del proyecto de MORENA para destruir y someter al poder judicial a sus caprichos, siguiendo así el camino que Hugo Chávez transitó previo a perpetuarse en el poder en Venezuela.

Así las cosas, el corte presupuestal significa un golpe no solo a la cúpula del Poder Judicial, sino también a las prestaciones de empleados de carrera y sindicalizados del Consejo de la Judicatura, lo anterior pone en riesgo incluso parte de sus fondos de pensiones.

El discurso oficial sostiene que el objetivo es eliminar los privilegios de los Ministros de la Corte. La realidad es que se trata de un amago contra el poder judicial por los reveses legales que ha tenido el poder ejecutivo en diversos temas que pretenden imponer como "bases de la Transformación", sin importar que vayan contra la Constitución.

Ante tal situación, empleados del poder judicial han suspendido labores y han marchado para manifestar su oposición a la desaparición de los fideicomisos.

Sin embargo, más allá de las posturas políticas de las partes involucradas, es importante saber cuál es el fondo de la estrategia legislativa de MORENA y aliados.

El día que Andrés Manuel López Obrador recibió la constancia de mayoría que lo ungió como Presidente de México, prome-

tió respetar las decisiones del poder judicial, no entrometerse en las decisiones de las instancias del gobierno.

Se comprometió a no enviar mensajeros para dar línea a los ministros y magistrados.

Al igual que el resto de sus promesas, no cumplió.

Andrés Manuel lleva dos años atacando al poder judicial, amenazando con reformarlo para sacar a todos los ministros de su cargo, lanzó la llamada a su cuerpo legislativo -ya sometido a sus caprichos- para reducir al máximo el presupuesto del poder judicial y dejarlo así, inoperante.

La estrategia busca hacer por la mala, lo que no logró por la buena: someter a los jueces como a sus designios.

Los reveses judiciales a sus proyectos de reformas, decretazos, a sus mandatos ilegales, así como a su actuar fuera de la

Constitución, han llenado de odio al Presidente más "demócrata" de la historia, al grado de buscar eliminar a sus opositores.

Recordemos que el mismo Andrés Manuel mencionó que las ministras que propuso para esos cargos, lo decepcionaron por el sentido de sus votos, dejando

de manifiesto que su deseo era que las Ministras votaran en el sentido que el ordenaba y no conforme a lo que establece la Constitución.

Así, siguiendo la línea que Hugo Chávez trazó en 2008 para someter al poder judicial venezolano, Andrés Manuel sigue a cabalidad el manual del tirano para convertirse en el autócrata que juró nunca ser.

Oponemos al sometimiento del poder judicial se ha convertido en la última esperanza para impedir la imposición de unos cuantos -solo 30 millones de personas de una población de 120 millones- de un régimen autócrata que destruya lo que queda de México.

Hoy no se trata del poder judicial, se trata del último contrapeso al régimen.

El golpe al poder judicial, que hoy en día funge como único contrapeso al poder ejecutivo, es la antesala del proyecto de MORENA para destruir y someter al poder judicial a sus caprichos, siguiendo así el camino que Hugo Chávez transitó...



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

5

19/10/2023

OPINIÓN

